

Fuente de origen: everis

La Fundación Seres lanza su nueva web de la mano de everis



everis ha realizado de forma integral la renovación de la web de la [Fundación Seres](http://www.fundacionseres.org), desde el diseño a la implementación, y actualmente también el mantenimiento. A través de este proyecto la nueva página web pretende:

- Aglutinar conocimiento en materia de RSC.
- Servir de punto de encuentro entre los distintos agentes sociales.

La solución tecnológica se ha sustentado sobre Microsoft Sharepoint 2010, tecnología en la que **everis** es Gold Partner, y se ha ejecutado durante un período de cuatro meses donde ha intervenido un equipo multidisciplinar perteneciente a la Línea de Portales de Madrid.

La nueva plataforma web fue presentada el pasado 9 de mayo en un acto en la sede de ESADE Madrid al que asistieron Juan Arena, presidente de Fundación Seres acompañado de Vicente Moreno, presidente de Accenture, César Torres, director de Tecnología de everis, María Garaña, presidenta de Microsoft Ibérica y Patricio Ramos, Partner and Managing Director de BCG.

Puedes consultar la nueva web de la Fundación Seres en la dirección:

<http://www.fundacionseres.org/Paginas/Home.aspx>